



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 24. März 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Der Regierungsrat spricht sich gegen die Schwächung der Militärjustiz aus

Bestimmte von Armeeangehörigen begangene Delikte sollen nicht mehr von der Militärjustiz, sondern von einer zivilen Strafjustizbehörde beurteilt werden. So schlägt es der Bundesrat vor. Aus Sicht des Regierungsrats funktioniert die Militärjustiz gut. Er kann keinen Handlungsbedarf für diese Zuständigkeitsübertragung erkennen. Den zivilen Justizbehörden fehlt oft das nötige militärische Fachwissen, was den Entscheiden nicht zuträglich wäre. Die Verfahren würden damit kaum effizienter, die zivilen Justizbehörden hingegen mehr belastet.

Transformationsprojekt des Vereins Kulturprovisorium

Für die Umnutzung der Curlinghalle Zug als Theater- und Konzertlokal hat der Kanton Zug den Verein Kulturprovisorium mit einem Beitrag von 188 000 Franken unterstützt. Aufgrund eines Bemessungsfehlers wird dem Verein ein Zusatzbeitrag von 47 000 Franken gewährt.

Dienstjubiläen

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Barbara Portmann, Sachbearbeiterin bei der Arbeitslosenkasse
- Pius Zwysig, Telematiker beim Amt für Informatik und Organisation

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende März werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Roland Aerni, Sachbearbeiter beim Amt für Grundbuch und Geoinformation, nach 19 Dienstjahren
- Fridolin Barmet, Polizeiwachtmeister bei der Zuger Polizei, nach 39 Dienstjahren
- Esther Breitenmoser, Mediathekarin beim Amt für Mittelschulen und Pädagogische Hochschule, nach 21 Dienstjahren
- Theres Gensch, Sachbearbeiterin beim Amt für Raum und Verkehr, nach 20 Dienstjahren
- Werner Schurtenberger, Einschätzungsexperte bei der kantonalen Steuerverwaltung, nach 33 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.